



佐織中だより

～ 多様な「幸せ」実現 ～

愛西市立佐織中学校

第4号

令和6年4月26日

(発行者) 佐古 達哉

♪ ご来校いただき、ありがとうございました！

19日（金）には、「(3年生)修学旅行説明会」「授業参観」「学年（学級）懇談会」に多くの方にご来校いただき、ありがとうございました。

「修学旅行説明会」では、3泊4日の行程に加えて、持ち物などの連絡もさせていただきました。昨年度の「帰着延期」という想像を超える事態から得られた教訓を生かし今年度の計画をしてきましたが、何より子どもたちの安全を第一優先にして、「多様な『幸せ』実現」が学年の生徒みんなに感じられる有意義な4日間にしてほしいと願います。

「授業参観」では、年度初めの参観ということで、原則学級・学年担任の授業を実施しました。この春から佐織中学校に赴任をした先生方の「デビュー」とも言える参観となりましたが、子どもたちも少し緊張をしていた先生方を、いつも以上に(?)一生懸命授業に取り組むことで応援する様子が見られて、微笑ましく感じました。



授業参観の後には、固定担任制を実施している3年生では「学級懇談会」、グループ担任制を実施している1・2年生では「学年懇談会」を開催しました。多くの保護者の皆様に参加をしていただくことができましたが、学校と家庭の心の距離がぐっと縮まり、絆が強くなる機会になっていれば幸いです。



各懇談会の後には、本校の体育館にて「PTA 総会」が開催されました。今年度も PTA の皆様の温かいご支援をいただきつつ、子どもたちの「多様な『幸せ』実現」にご協力をいただけたらと願います。なお、昨年度 PTA 会長を務められた大林様に愛西市教育委員会から感謝状をいただきましたので、会の中で私の方からお渡しをさせていただきました。



新年度の学校生活が始まって 2 週間というところで上記の各行事を開催しましたが、どの学年、どのクラスの子たちも前向きに学校生活に取り組み、順調な令和 6 年度のスタートができていることを感じていただけたら嬉しく思います。また個々のご家庭にて、学校生活で何かお困りのこと等がありましたら、来週実施をする「地域訪問」や、5 月下旬に開催をする「土曜参観」、さらには C ラーニングアプリ等を活用しての学校との連携を生かしつつ、遠慮なく学年スタッフなどにご相談いただければと思います。

ちなみに、以前からお伝えをしているように、本校では日常的な「学校開放」も実施しておりますので、お時間がある時には気軽にお越しいただき、子どもたちの日常の様子を見ていただけたらと思います。多くの皆様のご来校、ありがとうございました。